
GABINETE DO VEREADOR

MARCO AURÉLIO FILHO

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja concedido um Voto de Aplausos e

Congratulações para a Federação das Quadrilhas Juninas e Similares do Estado de

Pernambuco (Fequajupe) pela realização do Pré-Junino 2024 no Clube Português.

Da aprovação e do inteiro teor deste requerimento, dê-se ciência:

- À Presidente da Fequajupe, Sra. Michelly Miguel, através do e-mail:

comunicacao.fequajupe@gmail.com; e

- Ao nosso Gabinete, na Rua da União, nº 273, Anexo 1, 2º andar, Gabinete nº

39, Boa Vista, Recife - PE.
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Câmara Municipal do Recife. Rua da União, nº 273, Anexo 1, 2º andar, Boa Vista, Recife - PE.

Fone: 3301-1291/1248 | WhatsApp: (81) 9821-28999
E-mail: marcoaurelio.filho@recife.pe.leg.br | assessoriamarcoaureliofilho@gmail.com
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REQUERIMENTO Nº 4086/2024

APROVADO
26ª Sessão Ordinária - 07/05/2024
ANA LÚCIA 
Presidente

mailto:comunicacao.fequajupe@gmail.com


GABINETE DO VEREADOR

MARCO AURÉLIO FILHO

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento tem como objetivo parabenizar a Federação das

Quadrilhas Juninas e Similares do Estado de Pernambuco (Fequajupe) pela

realização do Pré-Junino 2024 no Clube Português no dia 01º de maio deste ano.

Na edição deste ano, o Pré-Junino contou com a participação de 36

quadrilhas mirins e adultas de Pernambuco e de outros estados, consagrando o

evento como a maior prévia junina do Brasil. Nesse sentido, é com grande

satisfação que reconhecemos o trabalho árduo e dedicado da Fequajupe na

promoção e preservação da cultura junina do Nordeste.

A Fequajupe tem se destacado ao longo dos anos por seu compromisso em

fortalecer as quadrilhas juninas e valorizar os artistas locais, contribuindo assim

para a riqueza cultural de Pernambuco. Portanto, na qualidade de Presidente da

Comissão do Carnaval, São João e Grandes Eventos da Câmara, é com imenso

orgulho que prestamos este Voto de Aplausos à Fequajupe, enaltecendo sua

importante contribuição para a preservação e difusão da cultura junina em nosso

Estado.

Diante da importância da matéria, peço o apoio dos meus nobres colegas

desta Casa Legislativa, no sentido de acolher e aprovar a Proposição que ora

submeto à Câmara Municipal do Recife.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 06 de maio de 2024.

MARCO AURÉLIO FILHO
Vereador do Recife - PV
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